



“Hasta donde tope con nuestro amigo Marcelo Ebrard”, advierte operador del ex canciller

El diputado Emmanuel Reyes, operador político de Marcelo Ebrard, advirtió que el “gran ejército marcelista” se reorganiza e inicia un nuevo movimiento “hasta donde tope” con el ex canciller. Luego de que Ebrard dio a conocer la fundación del movimiento político “El Camino de México”, el legislador morenista parafraseó al aspirante presidencial y subrayó, en un mensaje en redes sociales, “a nosotros no nos van a doblar, nunca... Que todo lo que hemos hecho no se pierda”.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/tope-amigo-marcelo-ebrard-advierte-operador>